

## [Ulama Rusia Dukung Kazan International Muslim Film Festival](#)

Ditulis oleh Nurul Huda pada Rabu, 05 September 2018



**Sebuah festival sinematografi muslim tingkat dunia digelar di Tatarstan Rusia pada 5-11 september 2018. Pada tahun ini diikuti oleh 56 negara dengan hampir ratusan judul film. Salah satunya adalah pemutaran film Amerika, termasuk penayangan film Rusia *Battle Fields* karya Anouar H. Smaine. Film ini dibintangi Sean Stone (putra sutradara film Oliver Stone) yang tayang perdananya di Idyllwild International Festival of Cinema, California.**

Festival yang diselenggarakan sejak tahun 2005 ini menjadi acara yang ditunggu banyak peminat film. Untuk tahun ini merupakan edisi ke-14.

Dalam situs resminya penyelenggaraannya berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya. Kehadiran sinema Asia di Festival ini menjadi bagian dari perbedaan pada tahun sebelumnya. Film-film tersebut akan tampil di luar program kompetisi.

film-film Cina dan India akan ditampilkan dalam bagian khusus dari program di luar kompetisi. Bagian khusus akan fokus pada sinema Jepang di bawah kerangka

tahun pertukaran budaya antara Rusia dan Jepang untuk 2018.

“Pada peringatan 14 tahun, Festival Film Muslim Internasional Kazan telah mencapai kejelasan konsep dan pesannya. Di antaranya adalah diskusi tentang gagasan sinema muslim. Festival ini juga untuk mempromosikan nilai-nilai toleransi, dialog antar budaya dan lintas agama, kreativitas, perdamaian dan rekonsiliasi melalui film-film cerdas. Untuk meningkatkan posisi kami, kami sekarang memperluas cakrawala kami, memfokuskan kembali dari ikhtisar Eropa dan Timur terhadap representasi yang lebih luas dari sinema dunia,” komentar direktur eksekutif Festival, direktur Tatar Kino Milyausha Aituganova.

Baca juga: [The Insult: Membuka Kembali Luka Sejarah Lebanon](#)

Untuk tahun ini memperebutkan 6 nominasi. Festival Film Kazan 2018 juga akan menyelenggarakan sesi yang didedikasikan untuk para mitranya dan Festival Film Dokumenter Internasional Dunia Turki (Turki) dan Festival Film Wanita Aswan Internasional (Mesir).

Adapun para juri festival tahun ini antara lain pembuat film dokumenter terkenal Italia Emanuel Gerosa, aktor terkenal Marek Proboz dari Polandia, Direktur Festival Film Internasional Oranye, Seddiqi Ibrahim dari Aljazair, Sutradara film Ernest Abdyjaparov dari Kyrgista hingga sutradara film Turki Mustafa Kara.

Festival film ini berlangsung atas dukungan Dewan Mufti Rusia, pemerintah federal untuk budaya dan sinematografi Rusia, Kementerian Kebudayaan Republik Tatarstan dengan dukungan presiden Republik Tatarstan.